

Einsetzen von Fachbereichen für die Vorstandsperiode 2013 - 2015

Beschluss der Vollversammlung des Landesjugendrings am 17. November 2012

Für die folgenden Fachbereiche sollen auf der Wahl-Vollversammlung des LJR am 27. April 2013 Fachvorstände gewählt werden:

- Bildung
- Ehrenamt
- Kommunales
- Medien und Information
- Interkultur und Vielfalt

Darüber hinaus wird die Kommission „Finanzpolitik“ gemeinsam mit dem Vorstand beauftragt bis zur VV im Frühjahr 2013 ein Konzept zu entwickeln, das die kontinuierliche und flexible Beteiligung der Verbände an der Thematik „Finanzen“ sichert, ohne einen Fachbereich einzurichten.

Beschlossen in der Vollversammlung des Landesjugendrings Baden-Württemberg e.V. am 17. November 2012.